

Vernehmlassung zur Revision des Urheberrechts

11. Dezember 2015 - 31. März 2016

Das Vernehmlassungsverfahren wurde am 11. Dezember 2015 eröffnet und dauerte bis zum

31. März 2016. Insgesamt gingen 1224 Stellungnahmen mit einem Volumen von rund 8000 Textseiten ein. Grundsätzlich anerkannt wurde die Notwendigkeit, das Urheberrecht zu modernisieren. Die Vorstellungen über die Stossrichtung gingen hingegen in weiten Teilen stark auseinander.

> Ergebnisse des Vernehmlassungsverfahrens

DOKUMENTE & LINKS

[↗ Medienmitteilung vom 11.12.2015](#)

[↓ Medienrohstoff](#)

[↓ Urheberrechtsgesetz, Entwurf](#)

[↓ Erläuternder Bericht](#)

[↓ Vertrag von Marrakesch](#)

[↓ Bundesbeschluss über die Genehmigung des Vertrags von Marrakesch, Entwurf](#)

[↓ Vertrag von Peking](#)

[↓ Bundesbeschluss über die Genehmigung des Vertrags von Peking, Entwurf](#)

[↓ Schreiben an Kantone](#)

[↓ Schreiben an Organisationen / Parteien](#)

[↓ Adressatenliste Vernehmlassung](#)
